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400 AÑOS DE LOS JESUITAS EN LA ARGENTINA%
El día 31 de Julio, fiesta de San Ignacio de 
yola (fundador de la Compañía de Jesús), en el 
imponente marco de la Catedral de Córdoba, el 
Cardenal Raúl Francisco Primatesta acompañado 
por 30 sacerdotes, celebro una Misa en Acción 
de Gracias por los 400 años desde que los padres 
de la Compañía de Jesús llegaron a la Argentina. 
Estuvo presente en la Misa el Sr. Gobernador de 
la Provincia, Dr. Cesar Angeloz, quien se ubico 
en el lugar de honor acompañado por el Rector 
de nuestra Universidad el P. Miguel A. Moreno, 
S.J.

I

También asistieron al acto el Vice Gobernador 
de la Provincia, Ministros del Poder Ejecutivo, 
el Rector de la Universidad Nacional de Córdoba 
y altas autoridades militares, de la legislatu
ra y municipales.

^ Nuestros alumnos de Ciencia Política debutaron 
organizando aspectos de protocolo y se desenvol 

^ Q vieron con gran soltura.
u La Iglesia Catedral estaba totalmente llena y 

í o S cuando el magnífico Coro de Cámara de la Provin 
^ Zi ^ cia entono el "Kyrie" de Palestrina, acompañan- 
j 50 entrada procesional del clero, se vivió
O u momento de honda emoción.
o ^ Después del Evangelio hablo el Sr. Cardenal. Re^ 

cordo las obras realizadas por los padres jesuT 
tas a lo largo de los años, y también la obr.. de 
los Ejercicios Espirituales del Cura Brochero.
Se refirió luego a la vida de San Ignacio, 
particular al momento de su conversión, cuando 
pensaba"si Santo Domingo y Sari Francisco pudie
ron hacer obras tan grandes, cómo 
de hacerlas yo". De inmediato el Sr. Cardenal a 
plico esta reflexión al momento actual, refirien 
dose al desafio que nos plantea la evangeliza- 
ción de la cultura.
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EL SR. GOBERNADOR SALUDA A NUESTRO RECTOR ~ 
ATRIO DE LA CATEDRAL EN OCASION DE LA MISA POR 
LOS 400 AÑOS DE LOS JESUITAS EN ARGENTINA

y en EN EL

no habría
Al día siguiente se pasaron partes de la ceremo 
nia en los noticiosos de los canales televisivos 
10 y 12.,
^•D»• Efectivamente los jesuítas llegaron a la 
Argentina en 1585. En 1613 fundaron la Univers^ 
dad de Córdoba que fue dirigida por ellos hasta 
su expulsión en 1767. Los Jesuítas vuelven al 
país en 1838, y en 1956 abrieron la Universidad 
Católica de Córdoba.

Durante el resto de la Misa el coro se lució con 
un conjuntó de canciones polifónicas como "0 
Cruz Ave" y "Salvator Mundi" y luego un "Pange 
Lingue" cantado a cuatro voces a partir de un 
motete gregoriano.

PRIMERAS JOKNADAS INTERUNIVERSHARIAS DE MEDICINA
El fin de semana pasado se realizaron las Prime
ras Jornadas Interuniversitarias de Medicina, en 
tre las dos únicas Facultades de Medicina de UnT 
versidades privadas y católicas del país. La UnT 
versidad del Salvador y la nuestra.
El viernes 9, alumnos de nuestra Facultad 
nieron en la Estación del Ferrocarril Gral. MitTe 
para recibir a los porteños, un grupo de 37 alum- ' 
nos acompañados del Vice-Decano, el Director de

Al medio día, el Centro de Estudiantes agasajó al 
contingente porteño en un comedor ubicado en Bel- 
grano 150 de nuestra ciudad. Luego todo el grupo 
se dirigió a la Facultad para asistir a las jor
nadas científicas, que se extendieron deste las 
15,30 hasta las 21,30 hs.
Inauguró el acto el Rector de nuestra Universidad 
R.P.Lic. Miguel Angel Moreno, S.J. refiriéndose 
a la importancia de aprovechar estos acontecimien 
tos para la propia formación y destacando la im- 

hubiese nrogramado no sólo la 
(sigue en la página 7)
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WlSITA DESDE EL JA~ EL DECANO DE MEDICINA EN Ü.S.A.

El viernes 2 de Agosto, nos visito e] P. Anselmo 
Mataix, S^J. oriundo de España, y misionero des
de hace más de 30 años en el Japón. El motivo de 
su^viaje fue realizar una evaluación y actualiza 
Clon del convenio académico existente 
tra Universidad y la Sophia University.
El P. Mataix es actualmente Vice-Rector Académi
co de Sophia y recorría varias universidades la
tinoamericanas con el mismo objetivo.
Al atardecer se le ofreció una recepción en el 
salón multiuso del Campus. Estaban presentes, a- 
demás de las autoridades de

Para participar en una importantísima reunióíüáe 
Decanos de Facultades Católicas de Medicinij' eón 
vocada por la F. I.U.C. ,v^ajó a los Estados -Uni^ 
dos el Dr. José María Foscarini, decano de núes 
tra Facultad de Medicina, durante la ultimase” 
mana de Julio.

entre núes

La reunión tuvo lugar en Georgetown University, 
(Washington D.C.) cuya Facultad de Medicina es 
considerada de las mejores en el país del norte. 
El temario de la reunión se refería al perfil 
del medico que procura formar la Universidad Ca
tólica. Se explicitaron puntos clarosnuestra Universidad, 

representantes de la Secretaría Ministerio de Co 
mercio Exterior de la Provincia, de la Cámara de 
Comercio Exterior del Centro de la República, de 
la^AsociaciÓn Japonesa de Córdoba, de la Asocia
ción Argentino-Japonesa, 
diantes pre-candidatos c

y concre
tos de la educación etica y se procuró determi
nar en que forma se debía planificar la enseñan 
za de la etica, tanto como materia académica co 
mo parte de la actividad hospitalaria. En tal ~ 
sentido es interesante la práctica en Georgetown, 
donde el Profesor de Bioética tiene la última pa 
labra con respecto a la terapia medica a seguir 
según el tipo de enfermo 
Otro tema relevante fue la importancia de que 
los estudiantes, particularmente en los países y 
zonas más desarrolladas, tuvieran contacto con 
pacientes pobres y carentes de recursos, quienes 
son los que más necesitan de una atención esme
rada por parte del medico. También

subsede Córdoba, estu- 
o ex-participantes del in 

tercambio estudiantil y sus familiares. En total 
sumaban alrededor de 80 
El P.

personas.,
Sonet expuso en primer lugar a grandes ras 

gos los trámites que se están realizando
que se trate.

- a nivel
internacional y nacional para facilitar los vi-a- 
jes de futuros participantes en el intercambio.

Mataix se refirió a algunas caracte
rísticas básicas de la Sophia University 
cando su filosofía, su internacionalidad, su 
prestigio y la atención personalizada del 
diántado. Esta Universidad sin duda

desta se trataron
algunos de los graves problemas vinculados a la 
ingeniería genética, gestación del ser humano 
en condiciones artificiales, etc.
El Dr. Foscarini estima que la relación con 
Georgetown University puede resultar sumamente 
provechosa para nuestra Facultad de Medicina.

estu-
es notable,

ya^que es dirigida por los padres jesuítas en un 
país que solo tiene una pequeña minoría de cris
tianos. La mayor parte del estudiantado no es
cristiano (sólo 500 de los 10.000 estudiantes 
son cristianos) y se trata de una universidad Ca 
tóÚxal Su prestigio es tan grande que atrae ei 
tudiantes de todo el mundo

U.C.C. EN EICON *85
y posiblemente se pue 

da considerar la Universidad más internacional 
que existe. Tiene Nuevamente en el complejo ferial Córdoba se lie 

vó a cabo del 5 al 21 de Julio la II Feria In
ternacional de la construcción (BICON'85), reedi 
tando el éxito y la trascendencia que tuviera ~ 
la anterior versión realizada en el año 1980. 
Casi 100 expositores desplegaron una amplia ga
ma de productos y novedades.
Entre ellos, nuestra Universidad estuvo

carreras enteras en un idioma
extranjero (ingles).
Finalmente gracias a la gentileza de amigos japo 
neses se proyectó el video titulado "Tsukuba '85 
una visión del siglo XXI". Un interesantísimo 
film, del cual quedó copia en la Universidad, so 
bre los avances más recientes de la electrónica” 
y If^robótica que se pueden observar en la 
^^ción mundial de Tsukuba. ______

represen
tada^por sus facultades de Arquitectura e Inge
niería. En sus stands llenos de color y juventud 
se ofreció al publico una seleccionada muestra 
de las actividades que desarrollan.
Numerosos profesionales y alumnos se mostraron 
interesados tanto

expo-

APRENDIZAJE
Nuevos Enfoques

Con este título se realizará en la Facultad de 
Filosofía y Humanidades un curso importante de 
actualización pedagógica los días 20, 22, 24, 27, 
29 y 31 de Agosto con una evaluación el 3 de Se
tiembre.
Los temas a tratar son: 1) Informática y Educa
ción: Marco Conceptual. Educación en la era de la 
Informática. 2) Aprendizaje y Tecnología Educati
va. Hombre y Educación. Un deber del Hombre, al
canzar la plenitud de su esencia. 3) Aportes de 
la Psicología del Aprendizaje al Planeamiento E- 
ducativo. 4) Perfil del Docente: Nuevo Imperativo 
en la función Docente. 5) El aprendizaje según 
las etapas evolutivas del desarrollo humano. 6) 
Fundamentacion Pedagógica de los Métodos activos. 
7) Método de Resolución de Problemas y Aprendiza
je por Descubrimientos. 8) Técnicas de Grupo en 
la Enseñanza Media. Los temas serán tratados 
distintos profesores de la Facultad.
Para mas informes e inscripción dirigirse a Trejo 
323, 3 Piso de 16 a 21 hs.. Se otorgarán certifi
cados con puntaje.

por los cursos de Post-grado, 
organizados por la Facultad de Arquitectura, co 
mo por las novedades y adelantos tecnológicos ” 
que presento la Fac. de Ingeniería.
En forma simultanea y coincidente con la reali
zación de la EICON '85, se realizaron simposios, 
conferencias, y mesas redondas sobre temas tecni 
eos relacionados con la industria, el comercio y 
la prestación de^servicios en el área de la ,con£ 
truccion en su mas amplia acepción, lo que permi 
tio a las empresas expositoras y empresarios vi
sitantes enriquecerse con los más avanzados 
cimientos y técnicas..
Es proposito de los organizadores ampliar los al 
canees y magnitud de la muestra como así también 
repetirla cada dos años.

cono

CLASIFICADOpor
Cursos de computación para estudiantes y profe
sionales con orientación para cada especialidad 
lenguaje BASIC, excelente nivel, iniciación se
manal y gran amplitud de horarios los cuales se 
pueden ir cambiando a lo largo del curso. Dura
ción aproximada 4 meses.Consultar alumno Carlos 
Ortiz Fac. de Arquitectura. T.E. 61625.
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VISITA DE TJN EX-RECTOR
EL GRUPO MISIONERO EN RIO NEGRO

•i Durante el receso invernal el P. Miguel Petty 
junto con Monica Leal, Raúl Piedrabuena y José 
Osses se fueron por 10 días a ía zona del Depar
tamento de Pilcaniyeu (que normalmente recorren 
en el verano) para estar presentes allí también 
durante una pequeña parte del largo invierno y 
no solamente cuando el clima es favorable. 
Partieron desde Bariloche en una camioneta y an-^. 
te todo llevaron al Hospital de Pilcaniyeu la r£ 
pa que había sido solicitada y recogida en dis
tintas Facultades. Luego visitaron los parajes 
dé Pichi Leufu, Pilcaniyeu Viejo, Cerro Alto, P£ 
so de los Molles, Mélico, Coquelén, Corralito y 
Panquehuau. En cada lado saludaban a las- familias 
amigas, quedándose en sus casas. En Cerro Alto 
pudieron ver los adelantos realizados en la Capi
lla y sede social,de las cuales están terminadas 
las paredes. El problema allí es que todavía-se 
requiere mucho apoyo para terminar el techo.;
En dos lugares los sorprendió una leve nevada, • 
que no paso de los 10 cm., pero en Panquehuau fue 
suficiente para que la camioneta se quedara en el 
barro y tuvieran que seguir a pie. Recién la mañ£ 
na siguiente, con ayuda de los pobladores, se lo
gro "descolgarla". Todos volvieron a Córdoba muy 
entusiasmados y dispuestos a preparar bien la mi-, 
sion del verano.

El lunes pasado nos visito el ex-Rectcr de nue^ 
tra Universidad, P. Fernando Storni, b.J. Duran 
te su estadía en Córdoba diserto sobre el tema - 
"El Espíritu de la Empresa" a los participantes 
del curso de Formación Gerencial y el Programa 
para Dirigentes de Pequeñas Empresas.
Luego diserto en el almuerzo del A.C.D.E. sobre 
el tema "La Universidad y la Empresa" y ayer en 
el Campus se refirió al tema "Teología del Lad
eado. Ascética de la Acción".

í •

í' • ACTIVIDADES COMPLEMENTARIAS
I A partir de la presente semana, los alumnos de 

I y II año de Cs. Químicas, participarán 2 hs. 
todos los martes con una actividad extra, se 
trata de los "Temas, de Complementacion", éstos 
girarán en torno a propuestas hechas por los a- 
lumnos y que son de actualidad, ya sea cultura
les como por ejempló- la música, la pintura, o 
sociales con temas como el divorcio, el aborto, 
etc., puntos estos que serán tomados por gente 
idónea en la materia.
El martes 13, el P. Carranza fue el responsable 
de inaugurar este ciclo en Cs. Químicas.

I
2,

INTERCAMBIO SOPHIA/CORDOBA

PRESENTACION EN SOCIEDAD DE LOS POLLED-HEREFORD- La Universidad Sophia nos comunica que nuestro 
amigo Hideo Makinose, quien regreso al Japón en 
marzo último, "se ha llevado el premio de aprove 
chamiento de su clase por haber sacado las mejo
res notas del curso entre sus- condiscípulos".
- El Vicerrectorado de Desarrollo pidió a los in 
teresados en el intercambio, que confirmen a la 
brevedad posible su intención de participar en 
el intercambio/86, para poder iniciar cuanto an
tes los trámites con el Japón.

La Cabaña Kratos, de nuestra Universidad, debu
tará en la próxima Exposición Rural de Córdoba 
a realizarse en La Perla a fin del corriente 
mes.
Ocho serán los ejemplares de Polled Hereford 
que competirán en busca de los máximos halagos. 
Alumnos y profesores de la Fac. de Cs. Agrope
cuarias se encuentran abocados a pulir los últ¿ 
mos detalles para la participación en la rural.

TJUEVA entrada en MEDICINA

.*

^ CAiVfPUSH
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FINALIZADAS L.... - Dl£ JULTO^ L0S"^ESTUDTANTEST3E'P1EDTCTNAT:STRENAN“ EL NUEVO
ACCESO A SU FACUL'TAD. EL NUEVO INGRESO, LUMINOSO Y AMPLIO, DA UNA RENOVADA IMAGEN 
A ESTA SIEMPRE DINAMICA FACULTAD DE MEDICINA.-,
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'^ASUNCION DE MARIA ENCUENTRO NACIONAL DE JUVENTUD '85

Hoy fiesta de la Asunción de María, se celebra
rá una misa por la juventud en la Capilla del 
Campus a las 19 Hs. L

NOS ESCRIBEN DE SAN LUIS

El pasado mes de Junio, los alumnos de V año de 
Cs. Agropecuarias visitaron el INTA de Villa 
Mercedes, San Luis, nota que apareció en el NO
TICIAS N°85.
Uno de nuestros redactores formo parte del gru
po y como retribución a la atención brindada 
por los Ing. Agrónomos de esta institución, les 
envió ejemplares de nuestro NOTICIAS en donde 
se habla de la visita.
Días atras recibió una carta de San Luis, en 
donde extractamos lo siguiente:

CONSTRUYAMOS JUNTOS 
UNA PATRIA OE HERMANOS

Encuentro Nac. 
de Juventud *85 y

No se olvide: el acto de apertura es el jueves 
12 de septiembre en el Chateau Carreras. Conclu 
ye el domingo 15.
El lema del Encuentro : CONSTRUYAMOS JUNTOS UNA ■ 
PATRIA DE HERMANOS.Villa Mercedes, 25/07/85.

Estimado Luis:
Realmente mé sentí muy emocionado 

cuando recibí tu nota en representación de la 
barra que nos visitó a la cual adjuntaste un va. 
lioso boletín de RRPP de la Universidad. Valio
so creo que es la palabra para caracterizar una 
publicación con un profundo contenido humanista. 
Muy pocas veces se valoran impresos con estos 
contenidos: comunicados de prensa, sociales, a- 
contecimientos, etc.. Cuya finalidad es precisa, 
mente humanizar las relaciones de todos aquellas 
integrantes de instituciones tales como univer
sidades o de investigación, donde parece ser 
que lo único valioso como tema de comunicación 
son los contenidos académicos, científicos, te£ 
nicos o intelectuales. Es por ello que los felT 
cito y ojalá me sigan contando lentre los sus- 
criptos...

COMPUTACION EN CIENCIAS QUIMICAS

Comenzó a realizarse el pasado sábado 10, el ciÍ£ 
so de computación dictado por el Ing. Pedrazzi 
junto con el Centro de Cómputos.
En el mismo participan alumnos y profesores de 
la Facultad de Cs. Químicas , siendo aproximadai 
mente 50 los inscriptos.
El curso consta de 4 hs. de desarrollo teórico 
que se dictan los días sábados y 2hs. de activ^ 
dad práctica durante la semana, siendo su dura
ción de un semestre.

LA ARQUITECTURA ACTUAL EN ALEMANIA

La Arq. Marina Waismani, destacada profesional de 
nuestro medio,dictó un seminario sobre la arqui
tectura actual en Alemania.
Mas allá de la excelente exposición, a la cúal a. 
compañó con gran cantidad de diapositivas i puso , 
en claro varios conceptos que hacen a la toma Me 
posiciones frente a un problema determinado. Por 
ejemplo, la actitud de arquitectos europeos fi?en 
te a lo viejo y lo nuevo.
En general, respetan la cáscara exterior recorís- 
truyendola, pero cambiando totalmente la función 
que se desarrolla en su interior. Por otro lado 
analizó el tema, del usuario. Algunos no lo con-; 
sideran, actitud de egoísta, produciendo una ar 
quitectura de dudoso valor. Otros, por el conti^ 
rio,se preocupan por la gente que va a utilizar 
dichos espacios logrando proyectos de gran va-; 
lor arquitectónico.
Nos cuenta la arquitecta que en Alemania ya pra^ 
ticamente se ha solucionado el problema de la v^ 
vienda, por lo que los arquitectos han realizado 
un cambio de orientación hacia la resolución de 
otros problemas. Así empiezan a aparecer grandes 
obras con la finalidad de entretener y enseñar a 
la gente: los museos son ahora el tema de moda- y 
se observan propuestas de lo mas variadas. Un é- 
jemplo sería el caso de James Stirling, donde la 
arquitectura excelentemente resuelta no molesta 
a la obra de arte expuesta. Como es su costumbre 
la Arq. M. Waisman proporcionó una clase magis
tral de arquitectura, tocando temas de hoy y dé 
siempre. La misma agradece la colaboración de ¿la 
embajada de Alemania que puso a su disposición 
personal especializado dando a su trabajo una 
profundidad mayor. ■

Ing. Agr. Alfredo B. Coen 
INTA VILLA MERCEDES

OFRECIMIENTO

Para el año 1986 NOTICIAS UCC necesita renovar
2 personas de su "equipo de redacción", ya que 
los actuales miembros concluyen sus estudios 
en la Universidad. Siguiendo la costumbre de o- 
tros años pedimos a los que tengan interes 
participar que, previa entrevista con el P. Pe- 
tty en Trejo 323, se incorporen al equipo a fin 
de verificar de esta manera su aptitud para la 
tarea. Los que tengan interes pueden presentar
se hasta el Martes 27 de este mes.

en

.

DESPEDIDA EN AGRONOMIA

El 31 de Julio, luego de 7 años de fructífera 
labor en la secretaría de la Facultad de Cs. A- 
gropecuarias, nos dejó por motivos particulares, 
Diana María Tolussi de Rodón. Ese mismo miérco
les un grupo de profesoras y secretarias le re^ 
lizó la despedida a Diana.
Le deseamos la mejor de las suertes.

NOTICIAS U.C.C. SE FINANCIA CON EL APOYO DE 
BIENHECHORES Y AMIGOS DE LA UNIVERSIDAD, SI 
USTED DESEA COLABORAR LE ROGAMOS SE COMUNI
QUE CON LA DIRECCION
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PRIMERAS JORNADAS SOBRE SITUACION Y PROSPECTIVALA HONESTIDAD Y LOS PRESTAMOS DE HONOR
CIENTIFICAS Y TECNOLOGICAS EN LA REALIDADTodos,sabemos que la U.C.C. otorga Prestamos de 

Honor a los estudiantes que los necesitan. Pero, 
en los últimos años, las condiciones para el o- 
torgamiento y devolución de esos prestamos han 
sido más y más severas y los porcentajes prest£ 
dos más y más pequeños. En efecto, los presta
mos de Honor otorgados para el presente año no 
superan el 40% sobre el total de la cuota , sal
vo en caso muy especiales donde se llega al 
50 %. Hace 3 años, por ejemplo, el tope máximo 
prestado -era del 80 %.
¿ A que se deben estos cambios en las condicio
nes y la disminución del monto prestado ? 

Lamentablemente, la respuesta hay que buscarla 
en los egresados y ex-alumnos de la universidad 
que no han devuelto lo que se comprometieron a 
devolver.
El porcentaje de ex-beneficiarios del préstamo 
que han cumplido su obligación de honor no lle
ga al 20 %. 0 sea que el 80 % faltante no vuel- 
ye, al Fondo de Prestamos de Honor. Por lo tanto 
se deben achicar los porcentajes prestados ac
tualmente y la universidad se ve obligada a con 
dicionar de manera mucho mas severa el otorga
miento de los prestamos.
Aun mas triste resulta el caso de los estudian
tes extranjeros que han tenido prestamos: casi 
el 100 % no ha devuelto el servicio que se le 
presto.
Todo lo anteriormente expresado indica clara
mente que, si no.hay una toma de conciencia por 
parte de los beneficiarios del Préstamo de Ho
nor, no se formará la "cadena" de devoluciones 
y los porcentajes prestados continuarán su ten
dencia declinante.
Es innegable la ayuda que el Préstamo de Honor 
ha representado y representa para los estudian
tes. Es nuestra obligación ser .honestos para 
que puedan continuar. Los que ya egresaron de
ben pensar en los que estamos estudiando ahora, 
y nosotros debemos pensar en los que vendrán.
Nota: Los porcentajes que figuran en esta nota 

fueron obtenidos en la oficina de Prest£ 
mos de Honor.

ARGENTINA
1

Las mismas se llevaron a cabo en la Facultad de 
Medicina de la Universidad de Buenos Aires del 
7 al 10 de Agosto, organizadas por la Asociación i 
Argentina de Investigadores Científicos y Tecno
lógicos (AADICYT), y la Asociación del Personal 
del CONICET de la Capital Federal. ' J
Se discutió durante 3 jornadas la re¿tlidad argén 
tina abordándola desde distintos ángulos como 
ciencia, tecnología, política, universidad; siem 
pre con el objetivo de orientar estas activida
des hacia el progreso del país.
Participaron 230 asistentes, 37 del interior 
del país.
En el Taller sobre "Ciencia y Universidad", la 
Lie. Ines Adriana Cismondi, investigadora de 
nuestra Universidad, presento una ponencia con 
un método cuantitativo de análisis sobre la Un¿ 
versidad Argentina actual y tres modelos posi
bles, trabajo del que es coautora junto con la 
Dra. Ines Halac y otros profesioanles del medio.
Si hubiera interesados en mayor información so
bre el tema, dirigirse a la Lie. Ines Cismondi, 
Centro de Microscopía Electrónica, Universidad 
Cato]ica de Córdoba.

■i.'

t

\
CIGÜEÑAL AGROPECUARIO

i

.?

X JORNADAS NACIONALES DE DERECHO CIVIL

Durante los días 31 de Julio al 4 de Agosto del 
corriente año se llevaron a cabo en la Ciudad 
de Corrientes las X Jornadas Nacionales de Der^ 
cho Civil. Nuestra facultad de Derecho estuvo 
representada en el importante encuentro por el 
Prof. titular de Derecho Internacional Privado, 
Dr. Eduardo Gallino. ESTE HERMOSO EJEMPLAR DE LLAMA NACIO HACE 24 

DIAS. SE TRATA DE LA PRIMERA CRIA DE NUESTRO 
PLANTEL DE CAMELIDOS QUE NACE EN EL CAMPUS. 
¿SUGIERE UD. ALGUN NOMBRE PARA ESTE NUEVO 
"UNIVERSITARIO"?

CLASIFICADOS

«Vendo Mehari Mod. 75. Buen estado. A900. Pregun 
tar por Martín al T.E. 65780.

^Permuto Citroen 2 CV Mod. 69 por Saxo tenor. 
Preguntar por "El Taño", Fac. de Ingeniería.

*

V

NOTICIAS U.C.C.

DIRECTOR : R.P. Miguel Petty, S.J.
REDACTORES : Carlos-Ortíz, Luis A. de la Colina, Italo Di Buono, Santiago Perez, María Irene

Calderón.
FOTOGRAFO : Pablo lacono.
IMPRESION EN OFFSET : Pianella y Cía. 
DIRECCION : Obispo Trejo 323. 5.000 Córdoba TELEFONOS : 3-8389 - 39620 - 42210
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PERSONAL DOCENTE. EGRESADO DE LA U.C.C. PANEL DEBATE
El Grupo CUCCOR, en adhesión al "Encuentro Na
cional de Juventud" ha organizado un Ciclo de 
Conferencias que se desarrollará de acuerdo al 
siguiente programa:
Fecha: Viernes 16 de Agosto 

Tema: MATRIMONIO 
Disertantes: dos matrimonios

Fecha: Viernes 23 de Agosto 
Tema: DIVORCIO
Disertante: Dr. Caferatta, Abogado (UCC)

Fecha: Viernes 30 de Agosto 
Tema: ABORTO
Disertante: Dr. Cacciavilliani

Lugar: Colegio Santa Teresa de Jesús, Trejo 130 
Hora: 19:30

FACULTAD PROFESOR. EGRESADOS %

Arquitectura 
Cs. Agropecuar.
Cs. Econom. y 

de Administ.
C. Polít. y Re
laciones Inter.

Cs. Químicas 
Derecho y Cs. Soc. 112 
Filosof. y Human. 
Ingeniería 
Medicina 
ICDA

65 26 40
62 29 46,8

95 38 40»

40 12 30
72 34 47,2

28 25 A

38 23 60.5
46.586 >40

206 62 30,1
82 20 24,4

TOTAL 858 312 36,4

El mayor porcentaje de egresados se encuentra 
en la Facultad de Filosofía y Humanidades, en 
cambio los porcentajes menores se encuentran en 
la Facultad de Derecho y en el ICDA.
El porcentaje promedios de egresados que ense
ñan en la Universidad llega al 36,4 %.

PLAN DE CONTROL DE NEMATODES
La Ing. Agr. Graciela Nora Monforte, está lle
vando a cabo en la Facultad de Cs. Agropecua
rias, una investigación, bajo la dirección del 
Dr. Marcelo Doucet, tendiente a prevenir, con
trolar y estudiar el ciclo biológico de los n^ 
matodes.
Estos son unos gusanos cilindricos, alargados 
y de extremos aguzados, sin apéndices locomo
tores y cuyas dimensiones oscilan entre 1 y 3 
mm. Se cuentan entre los más perjudiciales ene 
migos de los cultivos, ocasionando reducción 
en los rendimientos debido a las dificultades 
que producen en la traslocacion de nutrientes; 
(dado que atacan a las raíces), y en la dismi
nución de la calidad comercial, como ocurre con 
algunos alimentos subterráneos como la papa y 
la zanahoria.
La investigación, que no es muy desarrollada a 
nivel mundial, se orienta a la nematología apli^ . 
cada con orientación biológica.
Los objetivos que se buscan con el "Plan de con 
trol de nematodes", a través del "Plan papa" del ; 
INTA, son concientizar sobre la importancia de 
los nematodes en la agricultura y la prepara
ción de técnicos especializados en la materia.
La Ing. Monforte, está trabajando en dos tipos 
de suelos del cinturón verde de Córdoba, toman
do muestras de aproximadamente 270 hectáreas 
que serán analizadas en el laboratorio de Zoo
logía Agrícola de nuestra Universidad.

INSTITUTO DE FILOSOFIA
Desde el año pasado funciona con sede en la Fa
cultad de Filosofía y Humanidades de esta Univer 
sidad, el INSTITUTO DE FILOSOFIA, integrado por~ 
docentes, egresados y alumnos de la Licenciatura 
en Filosofía.
La finalidad de este Instituto es reunirse perió 
dicamente para dar vida al lema de la Universi-~ 
dad: "Veritas liberabit vos", que en nuestra si
tuación y época significa:’ "buscar la libertad 
en la verdad".
Las reuniones de dicho Instituto se realizan to
dos los segundos viernes de mes, y en ellas se 
presentan y discuten trabajos de investigación 
de sus miembros, que les permiten cumplir con el 
fin propuesto.

f

ENCUENTRO ESTUDIANTIL
Entre los días 29 de Noviembre y 9 de Diciembre 
del corriente año, se llevará a cabo en la ciu
dad de Caracas, Venezuela, el III Encuentro La
tinoamericano de estudiantes de Arquitectura.
El tema principal a desarrollar es: "La juven
tud y su compromiso con la ciudad", teniendo co 
mo objetivo hacer tomar una conciencia social y 
humanizadora a aquellos que están en el campo 
del diseño.
Como subtema de este encuentro se trabajará so
bre "Arquitectura para la Paz".
Pueden participar todos los estudiantes de las 
distintas facultades y escuelas de Arquitectura 
de America.Para mayor información dirigirse a 
la Fac. de Arquitectura, Campus UCC.

CASAMIENTO
El sábado 10 de Agosto contrajeron matrimonio 
Rodolfo "Pollo" Jalil y Andy Paolucci, los dos 
estudiantes de la Facultad de Ciencias Económi
cas .Felicitaciones I

FALLECIMIENTOS
Con profundo dolor debemos anunciar el falleci
miento de Nancy Etelvina Sciacca, de 21 años de 
edad, estudiante de Bioquímica de la Facultad 
de Ciencias Químicas. Según la información re
cibida, su fallecimiento se produjo el 19 de 
Julio.Hacemos llegar nuestras sinceras condolen 
cias a sus compañeros y familiares. 1

>

NACIMIENTOS

Juan Ignacio es el 2do. integrante de la fami
lia del Ing. Agr. Daniel Adrián Ducasse, profe 
sor de la Fac. de Cs. Agropecuarias.
Este hermoso varoncito llegó al mundo el 21 de 
Julio. Felicitaciones I

El Sr. Patricio Calderón, falleció el día 7 de 
padre de Julio Calderón, encargado deJulio

la Fac. de Arquitectura.

El día 8 de Agosto falleció el Sr. Andrés Bri- 
zuela, padre de las secretarias de Abogacía y * . 
de Arquitectura, Miryam y Mirta Brizuela.



Pág. 7
PRIMERAS JORNADAS INTERUNIVERSITARIAS DE MEDICINA

(Viene de la pag. 1)
actividad científica, sino también de confraterné 
dad y deporte. A continuación hablo el Decano de 
la Facultad de Medicina, Dr. José M.. Foscarini, 
quien entrego una placa recordatoria al Sr. Vice 
Decano de la Facultad de la Universidad del Salva 
dor, Dr. Matías Martínez. Luego este ultimo tomo 
la palabra para agradecer la hospitalidad de los 
anfitriones y procedió a entregar una placa y dis 
tintivos de su Universidad.
Inmediatamente se siguieron dos conferencias. La 
prim.era a cargo del P. Jorge Herrera Gallo sobre 
el tema"EUTANASIA. POSICION DEL MEDICO FRENTE AL 
PACIENTE MORIBUNDO" , y la segunda del Prof. Dr. 
Juan M. Gregorio sobre el tema "SINDROME HEPATO- 
RENAL". Ambos disertantes vinieron de Bs. As. 
Después de una mesa redonda sobre estos temas, el 
Dr. Clemente Martínez se refirió al tema "CANCER 
DE COLON,RECTO Y ANO. TERAPEUTICA. ESTADO ACTUAL. 
Luego de una segunda mesa redonda el Dr. Clemente 
Martínez se refirió a las TENDENCIAS ACTUALES EN 
LA PLANIFICACION FAMILIAR y el Dr. César Martí
nezM.eyer trato el tema MANEJO DE ANTIBIOTICOS

5.

■|

I

■ *; HABLA EL PADRE RECTOR INAUGURANDO EL ACTO

i centro al segundo palo del arquero y un defensor 
local (Chipi), mando por equivocación la pelota 
al fondo de la red.
En un 7-a-side de rugby los del Salvador ganaron 
por 14 a 8.
En Voley femenino se impuso el equipo de la UCC 
por 15-6 y 15-7.
Por la noche. Villa Carlos Paz se vi5 inundada 
por estudiantes de Medicina de ambas facultades. 
Quienes también recorrieron las sierras el domin 
go siguiente. Pero al ponerse el sol debieron ~ 
congregarse en la estación de tren para partir a 
las 20 hs. rumbo a la Capital Federal.
Las jornadas se desarrollaron en un clima pleno 
de cordialidad, donde alumnos y profesores esta
blecieron lazos de compañerismo que sin duda 
viran para repetir este tipo de encuentros 
futuro no muy lejano.

se£ 
en un

EL^ DR. MATÍAS MARTINEZ, VICEDECAI>I0 DE LA FAC. DE 
MEDICINA DEL SALVADOR.

EN INFECCIONESPEDIATRICAS. Después de uña terce
ra mesa redonda la clausura de las Jornadas estu 
vo a cargo del Dr. Victor Hugo Croce.
Por la noche el Centro de Estudiantes homenajeo 
a sus invitados con una Gran Peña en las instala 
clones del Hindú Club, que se prolongo hasta al
tas horas do la madrugada del sabado.
Ese sabado se comenzó el día con un triunfo al 
tenis por parte de los porteños. En dobles, Sal
vador D. Actis y Guillermo Restucci de la Univer 
sidad del Salvador, se impusieron a Marcos Sesto 
pal y Pablo Pesovic de la UCC por 6-2 6-4 y en 
singles Román Rostagno del Salvador, batió a Ni
colás Noriega de la UCC 6-0 6-2 y este mismo ven 
ció a Francisco Follet del Salvador por 6-0 6-1. 
Después de un exquisito asado preparado por los 
miembros del Centro v otros ayudantes, nuestro e 
qüipo de fCítboI se impuso contundentemente con 
un 1-0. El partido se desarrolló en un marco de. 
tranquilidad. El equipo local demostró estar me
jor dotado técnicamente aunque los del Salvador 
jugaron bien la ley del off-side. El gol llegó en 
el prime-r tiempo, luego de un desborde impecable 
del puntero izquierdo, Luis Pérez, conectando un

í

EL DECANO DE LA FAC. DE MEDICINA ENTREGA PREMIOS



COMIENZA EL TORNEO INTEGRAL
DEPORTES

Masculinos: Fútbol- Basquetbol- Voleibol- Hand- 
bol- Rugby

Femeninos : Voleibol- Handbol
: Voleibol- Tenis de MesaMixtos

FECHA

Cierre de inscripción: miércoles 21 de Agosto 
Asistencia obligatoria de un delegado por equipo. 
Comienza el Sabado 24 de Agosto.

PARTICIPACION:
Libre cantidad de equipos por deporte y por fa
cultad. Ademas equipos de egresados en fútbol 
solamente. Las planillas deben estar completas: 
N°de documentos, firmas, con letra legible, las 
cuales pueden retirarse en las respectivas secre 
tarías. ~

■DE LOS PUNTOS

El l°de cada deporte obtendrá 20 puntos y el e- 
quipo que no se presente quedará descalificado y 
perderá 21 puntos para su Facultad en la suma de 
puntos para consagrar al campeón "Copa Integral".

' WLEIBo“uCC vs . UNIVERSIDAD DEL SALVADOR

DEL PAGO
Cada lista de buena fe, pordrá contar con 20 alum 
nos como máximo. Cada alumno que figure en cada 
lista de buena fe deberá abonar una inscripción 
de Australes Dos (2).
Mínimo de alumnos en cada lista de buena fe: 
fútbol 16- voleibol 10- handbol 10- basquetbol 
10- rugby 10- tenis de mesa 5.
Ampliación de informes e inscripción en departa
mento deportes. Martes y Sábados.
La Secretaría del Departamento de Deportes aten
derá los días mié'rcoles a partir de las 15 hs.
El motivo de la postergación es porque los Cen 
tros de Estudiantes solicitaron la modificación 
de los horarios debido a coincidencias con tur
nos de exámenes.

CARACTERISTICAS GENERALES
DE TORNEO

Por zonas en donde jugarán todos contra todos de 
la cual los cuatro primeros clasifican y los res 
tantes quedan eliminados. ~
DE VESTIMENTA

Será obligatorio el color uniforme y numeración 
del 1 al 99 en todas las disciplinas deportivas, 
so pena de perdida de puntos.

/

i

EQUIPO DE FUTBOL DE LA UNIVERSIDAD DEL SALVADOR


